

PROVINCIA | Cabra

A más de 23 millones de euros ascienden las inversiones reales en estos últimos cuatro años, según el PSOE

Los socialistas egabrenses destacan la importancia de todos los proyectos realizados especialmente en tiempos de crisis gracias a las aportaciones económicas de distintas administraciones

José Moreno

Viernes 18 de febrero de 2011 - 13:12



El PSOE cifra en más de 23 millones de euros de inversiones reales en estos últimos cuatro años, según dieron a conocer ayer jueves 17 de febrero el secretario de Organización de su agrupación local Joaquín Mesa y el delegado de Hacienda Antonio Jesús Caballero, en una comparecencia ante los medios, donde indicaban que éstas habían sido posibles gracias a las aportaciones procedentes de otras administraciones como la provincial, la autonómica y el gobierno central, junto a otras que en menor cuantía proceden de las arcas municipales.

Mesa, que daba cuenta de una larga relación de inversiones ejecutadas y en ejecución actualmente desde la reforma de la Casa de la Juventud a las nuevas dependencias de las Policía Local, pasando por la reforma del IES “Felipe Solís”, el centro social de la urbanización Pedro Garfias o los nuevos juzgados, entre otros muchos proyectos, recordaba que todas estas han sido una realidad en tiempos de crisis y en un momento donde “la situación del Ayuntamiento de Cabra, no es ni mejor ni peor que la inmensa mayoría de los Ayuntamientos españoles, independientemente del partido político que gobierne”.

Una situación de crisis añadía frente a los tiempos de bonanza como “cuando cogobernaba en Cabra el PA y el PP, cuando la deuda viva, los préstamos de nuestro Ayuntamiento ascendían a 6.500.000 euros, frente a los 6.091.000 de euros actuales, ya que se ha reducido en casi medio millón de euros, la deuda viva”

PAGO A PROVEEDORES

Por su parte el delegado de Hacienda Antonio Jesús Caballero, expresaba que si bien es cierto que las cantidades pendientes de pago a los proveedores del 2010 ascienden a más de 6 millones de euros, un hecho que preocupa al gobierno municipal, “estamos haciendo todo lo posible para mejorarlos” y para lo que durante los meses de enero y febrero del 2001 “se van a realizar pagos por un total aproximado de 3,5 millones de euros”. Unos pagos explicaba que en los próximos meses y debido a la mejora de la liquidez de las arcas municipales, se irá mejorando, produciéndose para ello pagos que acercaran a la mejora de los plazos.

Tema éste que para Caballero, “por parte de la oposición, del PA y del PP, se está utilizando para crear alarma, cuando en sus etapas de gobierno, con años de bonanza económica solo se dedicaron a dejar correr el tiempo”.

MULTAS DE TRÁFICO

Por otro lado Caballero, refiriéndose a las multas de tráfico como delegado de Tráfico y Seguridad Ciudadana, explicaba que también este “asunto se está utilizando desde la oposición de una manera bastante injusta”, ya que la recaudación de éstas si está mejorando es debido a la creación el pasado año de un negociado de sanciones, a la nueva ley de Tráfico que establece los importes de las mismas y también a la ordenanza de conmutación y extinción de sanciones por trabajos a la comunidad.

Esta ordenanza ha permitido según Caballero, que hasta el momento hayan sido ya más de 50 las personas que han solicitado esa conmutación, pudiendo cambiar el importe de las sanciones, cuyo total se cifra en unos 6.000 euros, por horas de trabajo en distintos servicios municipales.